



のびのびきりん

立夏を迎え、暦の上では夏になりました。日々暑さも増してきていますが、毎日元気に過ごしています。朝夕の温度差が大きく、体調を崩しやすい時期でもありますので、体調の変化を見逃さないように日々過ごしていきます。

また、お忙しい中、参観に来ていただきありがとうございました。子どもたちの日々の姿を見て頂くことができました。新聞じゃんけんでは保護者の方と一緒に遊び、楽しい参観になりました。

★5月のきりん組★

ごみ拾い活動 高浜の城山公園の海岸、そして平ことども園周辺のごみ拾いをしました。どちらのごみ拾いでも、燃えるごみ・燃えないごみを分別しながら取り組みました。初めは、保育教諭に「これどっち？」と確認しながら拾ったごみを分別していましたが、次第に「あ、これさっきも見た。燃えんごみやで」「これ、紙やから燃えるな」と子ども同士で相談しながら分別できるようになっていました。たくさんのごみで袋がいっぱいになると、達成感を感じているようでした。海岸には片方だけの靴や手袋、平ことども園周辺にはたばこがたくさん落ちており、「誰がこんな捨てるのかな」「道に捨てたらあかんやんなあ！」と保育教諭や友だちと話している姿もありました。ごみを分別することや、ごみはどこに捨てるのかなど、改めて子どもたちと再確認し、良い経験になりました。

田植え体験 田植え体験に行きました。植え方やどんなお米が出来るのか話を聞いてから取り組みました。最初は少し怖がりながら足を踏み入れたり、先に入っている子に「どんな感じ？」と様子を伺ったりと、初めての経験で不安な子も多かったです。しかし、一歩足を踏み入れてみると、「つめたい！」「気持ちいい～！」と楽しくなってきたようで、稲を一つ一つ丁寧に植えながら田んぼの中を歩いたり、水面に浮いている虫に驚きながらも保育教諭と手を繋ぎ、恐る恐る稲を植えたりしていました。田んぼの中に慣れてくると、稲を植えながら虫を見つけてそこにみんなで集まったり、「もっと植えるー！」と田植えを楽しんだりしました。最後に、黒いお米が生ることを聞き、あまりピンと来ていない子どもたちでしたが、「どんな風に育つのかな」と楽しみにしていました。



〇お箸の持ち方について〇

お箸の持ち方は鉛筆の持ち方と連動しています。

2本のお箸を持った時、下の1本を抜いたのが

鉛筆の正しい持ち方です。



ですから、お箸を正しく持つことができれば鉛筆も正しく持つことができます。



25日に持ち帰りました月間絵本にもお箸の持ち方が

載っていますので、おうちでも一緒に確認しながら正しい

持ち方で食事が出来るように気にかけていただけると

ありがたいです。

6月の予定

1日(月) 衣替え
個人懇談開始

10日(水) 個人懇談終了

19日(金) 身体測定

22日(月) 体操教室

26日(金) お泊まり保育

27日(土) お泊まり保育

30日(火) お誕生会

※お泊まり保育については個人懇談時におたよりをお渡ししますので、ご確認ください。



〇暑い日が続き、汗をかくことも多くなってきています。汗拭きタオルや服の着替えを持って来て下さい。体調などで何か気になることがありましたら、担任までお知らせください。

〇6月から衣替えですので、**夏服を着用して登園**します。登園後、ズボン・スカートを履き替えますので、**体操ズボン**を忘れないように持って来て下さい。